

2019-7063
2020-07-09

Doktor Doom “Sleep Tight” Residual Barrier & Premise Protector Bed Bug Killer

Pressurized contact & residual spray

Continuous cockroach killing action for 60 days

For use as a spot or crack and crevice treatment

DOMESTIC

This product is to be used to kill bed bugs and cockroaches inside buildings.

ACTIVE INGREDIENT: Permethrin...0.25%

REG. NO. 30809 P.C.P. ACT

NET CONTENTS: 75 grams to 775 grams



CAUTION

EXPLOSIVE

READ THE LABEL BEFORE USING

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

*753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69 Avenue
Edmonton, Alberta, Canada
T6H 2C9
1-780-432-6535

*100% Canadian Owned and Operated

DIRECTIONS FOR USE:

GENERAL INFORMATION: Permethrin is a synthetic version of pyrethrins. Pyrethrins have long been known for rapid knockdown of insects. Although permethrin is more stable than pyrethrins, it is still degraded by the ultraviolet rays of the sun. This results in a relatively short residual life in the presence of sunlight. When protected from the sun, permethrin will provide long lasting activity.

Doktor Doom "Sleep Tight" Residual Barrier & Premise Protector Bed Bug Killer is a ready-to-use aerosol product. **SHAKE WELL BEFORE USING.** This product has a special valve that sprays in all directions, even upside down, for hard to reach areas during crack and crevice surface treatment. Hold container approximately 30 cm from surface being sprayed and spray until thoroughly wet but not until run-off.

Within the specified use location, to enhance effectiveness of this product, apply this product directly to the listed pest where possible. Unpainted or unsealed concrete surfaces may require repeated application after 2 week if necessary. Good sanitary practices should be maintained to prevent re-infestation.

RESTRICTIONS:

- DO NOT contaminate food/feed. DO NOT apply to surfaces that may come into contact with food/feed.
- DO NOT apply when people, pets or livestock are present.
- DO NOT allow people, pets or livestock to enter treated areas until sprays have dried.
- DO NOT allow spray to drip or allow drift onto non-target surfaces.
- DO NOT apply to people, pets, livestock or sources of electricity.
- Unless otherwise stated on this label, DO NOT apply to furniture (excluding bookcases and storage furniture), mattresses, linens, toys or clothing.
- DO NOT apply to overhead areas or in confined spaces (for example, attics, crawlspaces).
- Ventilate treated areas after application by opening windows and doors or using fans, where required, to aid in the circulation of air.
- DO NOT apply as a space spray or broadcast application.
- This product may stain or damage certain plastic, rubber and asphalt materials such as tiles, floor covering and carpets. Apply with caution to surfaces and avoid excessive wetting.
- Do not apply to tapestries, wall paper or similar materials that may stain. Do not apply to draperies, wallpaper or similar materials that may be stained.
- For all other surfaces, test a small inconspicuous area of the surface to be treated for color fastness & staining before full application.

HOW TO APPLY:

DO NOT APPLY AS A SPACE SPRAY OR BROADCAST APPLICATION.

Apply as a crack and crevice or spot treatment only to kill pests listed on this label. Spot treatment is localized to surface area not more than 0.2 m². Spots are not to be adjoining

and the combined area of spots is not to exceed 10% of the total surface area of a room. Crack and crevice is an application directly into narrow openings on the surface of the structure. It does not include the treatment of exposed surfaces. Narrow openings typically occur at expansion joints, utility entry points and along baseboards and mouldings.

Instructions for inside buildings

To Kill Cockroaches:

Thoroughly treat inside building surfaces, including cracks, crevices in walls, floors and ceilings; along and behind baseboards; around water pipes and tanks; walls behind and floors beneath appliances (e.g., refrigerators and stoves) and furniture (e.g., shelves, drawers, cabinets and storage units); around sinks, drains and pipes; around garbage containers; around interior foundations; localized area around garbage cans; localized areas of floors and floor coverings and points of entry (e.g., around windows and doors). Treatment must only be repeated after 7 days if pest problem persists or reoccurs.

To Kill Bed Bugs: DO NOT apply to the mattress, headboard, footboard or furniture. Apply to inside building surfaces including, cracks and crevices in the walls, floors and ceilings; along and behind baseboards and moldings; and localized areas of walls behind and floors beneath furniture (e.g., bed and nightstand). To enhance effectiveness of this product, apply this product directly to bed bugs where possible. Treatment must only be repeated after 7 days if pest problem persists or reoccurs.

PRECAUTIONS:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Do not use as a space spray. Contents under pressure. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat, or store at temperatures over 50°C. Cover fish bowls when spraying rooms. Avoid contact with skin, eyes and clothing. Avoid inhalation of spray. Wash after using. Keep from freezing.

DISPOSAL:

When container is empty, press button to release all pressure then dispose in household garbage. Do not puncture or incinerate.

FIRST AID:

If swallowed, call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

If on skin or clothing, take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

If inhaled, move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice.

If in eyes, hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15–20 minutes.

Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.

2019-7063
2020-07-09

Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION:

This product contains petroleum distillates. Vomiting may cause aspiration pneumonia. Treat symptomatically.

NOTICE TO USER:

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offence under the *Pest Control Products Act* to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label.

2019-7063
2020-07-09

Docteur Létal « dormez tranquille » barrage à effet rémanent
et protecteur de lieux éliminateur de punaises des lits

Ce produit doit être utilisé pour tuer
les punaises des lits, les blattes et les organismes nuisibles indiqués dans les maisons

Aérosol de contact sous pression et à effet rémanent

Tue les blattes pendant 60 jours

Pour usage comme traitement localisé ou pour les fentes et fissures

DOMESTIQUE

PRINCIP ACTIF: Perméthrine....0,25 %

No D'HOMOL. 30809 L.P.A.

CONTENU NET : 75 grammes à 775 grammes



ATTENTION EXPLOSIF

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

*753146 AB Ltd. o/a UltraSol Industries
10755-69, Avenue
Edmonton (Alberta) CANADA
T6H 2C9
1-780-432-6535

*Société appartenant entièrement à des intérêts canadiens et exploitée par des Canadiens

2019-7063

2020-07-09

MODE D'EMPLOI :

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX :

La perméthrine est une pyréthrine synthétique. Il est établi depuis longtemps que les pyréthrines fournissent une action de choc rapide contre les insectes. Bien que la perméthrine soit plus stable que les pyréthrines sur lesquelles elle est basée, la perméthrine se dégrade quand même sous l'effet des rayons ultraviolets du soleil. Par conséquent, sa rémanence est relativement courte en présence de lumière du soleil. Quand elle est protégée du soleil, la perméthrine a un effet rémanent/de longue durée sur les organismes ciblés.

Docteur Létal « dormez tranquille » barrage à effet rémanent et protecteur de lieux éliminateur de punaises des lits est prêt à l'emploi. BIEN AGITER AVANT L'EMPLOI. Cette bonbonne est munie d'une valve spéciale qui permet de vaporiser le produit dans toutes les directions, même à l'envers, pour toucher les endroits difficiles à atteindre lors d'un traitement pour les fentes et fissures. Maintenir le pulvérisateur à environ 30 cm de la surface à traiter et pulvériser jusqu'à ce que celle-ci soit mouillée pour assurer une couverture complète.

Dans la zone d'application, pour améliorer l'efficacité du produit, appliquer celui-ci directement sur l'organisme nuisible ciblé, dans la mesure du possible. Les surfaces de ciment non-peintes ou non-scellées requerront peut-être une autre application après 2 semaines si nécessaire. Observer de bonnes pratiques sanitaires pour prévenir la réinfestation.

RESTRICTIONS :

- NE PAS contaminer les aliments destinés à la consommation humaine ou animale. NE PAS appliquer sur des surfaces pouvant entrer en contact avec des aliments destinés à la consommation humaine ou animale.
- NE PAS appliquer ce produit si des personnes, des animaux de compagnie ou des animaux d'élevage sont présents.
- NE PAS permettre aux personnes, aux animaux domestiques, ni aux animaux d'élevage de pénétrer dans les sites traités avant que le produit pulvérisé n'ait séché.
- NE PAS laisser le brouillard de pulvérisation s'égoutter ni dériver vers des surfaces non ciblées.
- NE PAS appliquer sur des personnes, des animaux de compagnie, des animaux d'élevage ou des sources d'électricité.
- Sauf indication contraire sur cette étiquette, NE PAS appliquer sur les meubles (sauf les bibliothèques et les meubles de rangement), les matelas, le linge de maison, les jouets ou les vêtements.
- NE PAS appliquer ce produit au-dessus de la tête ni dans les endroits confinés (p. ex. greniers, vides sanitaires).
- aérer les sites après leur traitement en ouvrant les portes et les fenêtres ou encore en utilisant des ventilateurs au besoin pour faciliter la circulation de l'air.
- NE PAS appliquer sous forme de pulvérisation d'ambiance ni dans le cadre d'un traitement généralisé.

2019-7063

2020-07-09

- Cet insecticide peut tacher ou endommager certains matériaux à base de plastique, de caoutchouc ou d'asphalte tels que les carreaux, les couvre-planchers et les tapis. Appliquer prudemment sur les surfaces indiquées, en évitant tout mouillage excessif.
- Ne pas utiliser sur les tentures, papiers peints ou matériaux semblables qui pourraient se tacher. Ne pas utiliser sur les rideaux, papiers peints ou matériaux semblables qui pourraient se tacher.
- Pour toute autre surface, traiter une petite zone peu apparente pour vérifier la solidité de la couleur et la résistance aux taches avant de procéder à l'application complète.

COMMENT APPLIQUER :

NE PAS APPLIQUER SOUS FORME DE PULVÉRISATION D'AMBIANCE NI DANS LE CADRE D'UN TRAITEMENT GÉNÉRALISÉ.

Appliquer dans le cadre d'un traitement des fissures et des crevasses ou d'un traitement localisé seulement pour éliminer les organismes nuisibles indiqués sur la présente étiquette. Un traitement localisé consiste à appliquer le produit sur une superficie de moins de 0,2 m². Les sites des traitements localisés ne doivent pas se toucher. La surface totale des traitements localisés doit être inférieure à 10 % de la superficie totale d'une pièce. Le traitement des fissures et des crevasses consiste à appliquer directement le produit dans les petites ouvertures qui s'observent à la surface d'une structure. Il ne comprend pas le traitement des surfaces exposées. Les ouvertures étroites se trouvent généralement à l'emplacement des joints de dilatation, aux points d'entrée des services publics et le long des plinthes et des moulures.

Instructions concernant l'application à l'intérieur des bâtiments :

Pour éliminer les blattes:

Traiter à fond les surfaces internes des bâtiments, y compris dans les fissures et les crevasses des murs, des planchers et des plafonds; le long des plinthes et en arrière de celles-ci; autour des tuyaux et des réservoirs d'eau; sur les murs et les planchers en arrière et en dessous des électroménagers (p. ex. réfrigérateurs, cuisinières) et des meubles (p. ex. étagères, tiroirs, armoires, unités de rangement); autour des éviers, des drains et des conduites; autour des poubelles; autour des fondations intérieures; dans des zones localisées autour des poubelles; sur des parties localisées de planchers et de couvre-planchers; et aux points d'entrée (p. ex. autour des fenêtres et des portes). Le traitement peut être répété après 7 jours uniquement si l'infestation persiste ou réapparaît.

Pour éliminer les punaises des lits : NE PAS appliquer sur les matelas, les têtes et pieds de lit ou les meubles. Appliquer sur les surfaces internes des bâtiments, y compris dans les fissures et les crevasses des murs, des planchers et des plafonds; le long des plinthes et des moulures et en arrière de celles-ci; et sur des parties localisées des murs et des planchers en arrière des meubles (p. ex. lits, tables de chevet). Pour accroître l'efficacité du produit, l'appliquer directement sur les punaises des lits dans la mesure du possible. Le traitement peut être répété après 7 jours uniquement si l'infestation persiste ou réapparaît.

MISES EN GARDE :

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Ne pas utiliser comme pulvérisation d'ambiance. Contenu sous pression. Ne pas placer le produit dans l'eau chaude ou près des radiateurs, cuisinières ou autres sources de chaleur ou l'entreposer à une température supérieure

2019-7063

2020-07-09

à 50°C. Couvrir les aquariums lors du traitement. Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Éviter de respirer le brouillard de pulvérisation. Se laver après l'utilisation. Craint le gel.

ÉLIMINATION :

Lorsque le contenant est vide, appuyer sur la valve pour libérer toute pression résiduelle puis le jeter avec les ordures ménagères. Ne pas perforer ni incinérer le contenant.

PREMIERS SOINS :

En cas d'ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

En cas de contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas d'inhalation : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'oeil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

Apporter l'étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsque vous consultez un médecin.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES :

Ce produit contient des distillats de pétrole. Le vomissement peut causer une pneumonie de déglutition. Traiter selon les symptômes.

AVIS À L'UTILISATEUR :

Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la *Loi sur les produits antiparasitaires*.